

POR QUÉ TE VAS TAN LEJOS

Por qué te vas tan lejos sí yo te quiero cerca.
Por qué te fuíste tanto a la distancia eterna.
Por qué tanto me privas de tu etérea presencia.
Contemplo tu sonrisa mirando a las estrellas,
y observando las nubes percibo tu existencia.
Por qué, aunque sonriendo, de mí tanto te alejas.
Yo, resuelto en tangible y tú ausente en las tinieblas.
El mar calma mi angustia con cantos de sirenas,
pleamares nostálgicos, bajamares en vela
soñando tu presencia, mirando a las estrellas.
Despertares con dudas de siniestras respuestas.
Por qué te vas tan lejos sí yo te quiero cerca.
Sí sueño con tenerte, las olas me despiertan
rompiéndose en las rocas con sonora violencia.
En el nivel consciente de mi cruda existencia,
cuento con el alivio de verte sonreír
mirando a las estrellas.
Tu efímera sonrisa en nubes se dispersa,
vuelven los pleamares, las olas, la violencia,
el duro despertar, la verdad de tu ausencia.
Por qué te vas tan lejos,
sí yo te quiero cerca.

Táito